

PAR COURRIEL : ionesmith1@gmail.com ; robynam@telus.net

Le 7 décembre 2020

Mme Ione Smith, présidente, APÉ de l'École du Pacifique (Sechelt)

Mme Robyn Anderson, secrétaire, APÉ de l'École du Pacifique (Sechelt)

Objet: Remerciement pour votre présentation lors de la réunion publique du 19 septembre 2020

Mesdames Smith et Anderson,

Nous tenions à vous remercier pour la présentation que vous avez offerte à l'occasion de la réunion publique du 19 septembre 2020 au sujet de la communauté de Sechelt ainsi que des particularités de l'école du Pacifique.

Il a été très instructif de vous écouter détailler l'état actuel de la situation dans votre communauté, partager vos principales préoccupations sur l'impact que pourrait avoir la transition vers le modèle homogène pour les familles fréquentant l'École du Pacifique ou l'actuel programme francophone offert à l'école Chatelech Secondary, ainsi que dévoiler les résultats du sondage que vous avez mené auprès des parents de l'école et d'autres membres de la communauté-école de la région de la Côte-du-soleil.

Vous êtes sans nul doute au courant que dans la poursuite de notre objectif d'écouter les communautés dans le cadre du processus de l'élargissement de l'espace francophone, nous avons amorcé, le 24 novembre dernier, une tournée consultative des huit communautés où nous trouvons actuellement une école hétérogène. Le CSF a toutefois annoncé le mardi 1er décembre avoir pris [la décision de reporter les consultations restantes](#) jusqu'à nouvel ordre, incluant celle qui était prévue dans votre communauté le 8 décembre prochain.

Soyez toutefois assurées que le CSF demeure ferme dans son intention de tenir des consultations permettant d'écouter et d'échanger avec les parties prenantes de chacune des communautés impliquées dans cette transition, et que nous vous tiendrons au courant aussitôt que le calendrier aura été révisé et que nous serons prêts à annoncer les nouvelles dates.

Veillez accepter nos meilleures salutations.



Patrick Gatien

Président du Conseil d'administration

Cc: Roger Lagassé, conseiller, Région de la Côte Sud